



Mercredi 13 mars 2013
Communiqué de presse

Harlem Désir, Premier secrétaire du Parti socialiste
Estelle Grelier, Secrétaire nationale aux Politiques européennes

Budget UE : le Parti socialiste soutient le Parlement européen contre le tout-austérité des gouvernements conservateurs.

Réuni en session à Strasbourg, le Parlement européen a envoyé un signal clair aux gouvernements conservateurs. Par 506 voix contre 161, les députés européens ont adopté une résolution par laquelle ils exigent un budget plus ambitieux pour l'Europe, et rejettent en l'état le budget présenté par le Conseil européen.

Au nom de l'intérêt de l'Europe, nous soutenons le Parlement européen dans sa volonté d'aboutir à un budget à la hauteur des défis qui se posent à l'Union européenne. Ce vote est un désaveu pour le tout-austérité et le repli sur les égoïsmes nationaux que veulent imposer les gouvernements conservateurs. Ce vote est un appui pour la vision défendue par François Hollande qui se bat depuis son élection face aux conservateurs pour une Europe de la croissance et de l'emploi.

La résolution votée ce midi constitue un mandat de négociation clair, dans l'objectif d'un vote définitif en juillet. Le Parti socialiste réitère son soutien aux demandes exprimées par les parlementaires européens, concernant la nécessité de renforcer le budget européen en matière de soutien à l'innovation, la recherche, les infrastructures, de prévoir des mécanismes de souplesse budgétaire d'une rubrique à l'autre et d'une année à l'autre, d'obtenir une

clause de révision complète et obligatoire des plafonds financiers en cours de période d'application au lendemain des élections européennes de 2014.

Le Parti socialiste rappelle qu'il est plus que temps de donner de la force au dispositif de financement de l'Union européenne, en développant enfin un nouveau système de ressources propres avec notamment la taxe sur les transactions financières.